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提案は採用とするが、負担のない範囲で改善すること。また、必要な部署がツールとして利用すること。
受賞受賞受賞受賞－

/ 14人中●採用。●エクセルの活用を全庁的に広めることは有意義であるが、カイゼンの必要性とカイゼンの効果の程度をもう少し分析してもらえれば、よりよいカイゼン報告であると思う。●業務量を入力するツールとして、パソコン配布職員は即利用可能であり入力方法も安易であることから具体的であり事務効率面でも効果がある提案と考える。ツールの一つとして提供可能と判断した。●各課でこのような問題点を改善しようという取り組みは大変素晴らしいと思う。このような改善をしようという意欲が次にも繋がると思う。
●現課において業務軽減となる内容であり、経費も不要で実現も容易であると思う。ただし、マクロを利用しているため、内容を把握している職員がいなくなると、現課において様式の修正が困難になることが予想されるため、総合計画の更新や、細事業の更新があった際に負担が生じる恐れがあるものと思う。●課の集計者の負担軽減（自分は集計者でない）となるなら有効である。●業務量報告については、集計の迅速化など改善していくべきである。ただ、現時点でも入力時間については人によってばらつきがあるように見受けられるので、統一された入力ができているかなど再確認等が必要と思われる。●現状であまり時間がかかり過ぎると考えていない。●ＫＩＮＧＳＯＦＴでも使用できたので高成績を付けている。月次ボタンでシートが自動作成されるなど、よく工夫されている。導入当初に若干使い方説明が必要かもしれない。ただし、この事務が市政のどれだけを占めるかといわれると、効果の範囲が微妙である。全庁的事務の範囲ということを評価している。使う使わないは本人事由でいいと思うので、ツールとしての提供が有効なので、保留を選択している。出張伺作成システムのように普及するといいですね。

●入力に余計な時間がかかりそうだが・・・。入力フォームをもう少し改善できればと思う。●業務量報告《平成24年度》は手入力となる。

庁議庁議庁議庁議 採否採否採否採否 採用

採用採用採用採用 どちらでもないどちらでもないどちらでもないどちらでもない 否採用否採用否採用否採用5555人人人人 / 14人中 7777人人人人 / 14人中 2222人人人人職員提案審査委員会職員提案審査委員会職員提案審査委員会職員提案審査委員会 点数点数点数点数 18181818 / 30

毎日の業務量報告の集計に時間がかかり過ぎる。 　毎日の業務を時間(15分単位)で入力、事務事業の細事業の項目を入力することで、1か月単位で、自動的に集計ができる。月次処理もマクロを使用して迅速にできる。 　今まで手計算で行っていた集計が迅速にできる。【カイゼンに係る経費等】０円提案件名提案件名提案件名提案件名 12-00312-00312-00312-003 業務量報告集計業務量報告集計業務量報告集計業務量報告集計のののの迅速化迅速化迅速化迅速化 提案者提案者提案者提案者 個人 区分区分区分区分 カイゼンそれまでのそれまでのそれまでのそれまでの問題点問題点問題点問題点 取組内容取組内容取組内容取組内容 効果効果効果効果


